
元気配信
元気とやる気のあなたに

失敗しない人はリーダーと呼べないと言われます。なぜなら新しいことに進んでチャレンジしていない証拠だからです。
偉人の伝記を読んでも、全員が多くの失敗体験を持っています。
成功から学ぶ生き方もひとつですが、失敗から学ぶことのほうが多いようです。「失敗は成功の元」というのは、不変の真理なのです。
あなたも怖がらずにたくさんの挑戦をして多くの失敗をして学んで下さい。

今週もチャレンジするあなたで！

荒金より

https://ta-k.co.jp/aragane/881/

